

BALONMANO

El MotiveMarket no se rinde y logra su primera victoria

El conjunto gijonés, con fases de buena defensa y por fin fluido en ataque, sufrió por sus pérdidas y la presión del Elda y acabó resolviendo gracias a Loidi

26-25 MotiveMarket.com
Elda Prestigio

MotiveMarket.com: Raquel Álvarez, Paula Valdivia (5), Laura Rivas (3), María González (7), June Loidi (5), Dorotya Zental, Nayla de Andrés (5) –siete inicial– Niurkis Mora, Paloma Calvo, Silje Nilsen (1), Aida Fernández, Alicia Rodríguez, Daniela Jerónimo, Sandra Pascual y Ana Carolina da Silva.

Elda Prestigio: Meriem Bejarano, Lucía García (2), Lora Sarandeva (5), Agda Rafaela (8), Elena Cuadrado (1), Beatriz Escribano (5), paula lluch (1) –siete inicial– Virginia Fernández, Sol Azcune (2), Joana Bolling, Sofía Rivadeneira, María Rodríguez, Claudia Martínez (1) y Paula Molano.

Árbitros: Óscar Gutiérrez y Jorge Morajo. Excluyeron por dos minutos a las locales Silje Nilsen, Laura Rivas y June Loidi, y a las visitantes Elena Cuadrado (2) y Beatriz Escribano.

Resultado cada cinco minutos: 1-1, 6-4, 7-7, 10-10, 13-10, 14-13 (descanso), 17-15, 18-16, 20-17, 23-20, 24-22 y 26-25.

Palacio de los Deportes de Gijón: Unos 300 espectadores.

MARIO RODRIGO
Gijón



Paula Valdivia se eleva para lanzar por encima de Beatriz Escribano.

El MotiveMarket.com vuelve a soñar con la permanencia en la máxima categoría femenina del balonmano español tras lograr ayer, con grandes dosis de sufrimiento, la primera victoria de la temporada. Trece jornadas ha tenido que esperar el conjunto de Alfredo Rodríguez

para sumar el triunfo inaugural de la campaña, que quizás tenga valor doble si el Elda es uno de los rivales con los que acabe jugándose el cocido. Tras una meritoria segunda parte, el equipo gijonés se vio apurado y se echó en manos de la genialidad de June Loidi para res-

olver ante un conjunto allicantino que enlazó su novena derrota consecutiva. El MotiveMarket.com, con tres puntos, deja de ser colista, posición que pasa ahora al Zuazo.

El equipo de La Calzada empezó ofreciendo un nivel muy alto en defensa, incomodando mucho al

Elda, que solo pudo marcar su primer tanto a los cinco minutos tras una pérdida local. Precisamente los constantes balones perdidos del MotiveMarket.com, una verdadera sangría, impidieron a las jugadoras locales obtener ventajas significativas en la primera mitad. Afortunadamente para los intereses gijonéses, su rival también se convirtió en una máquina de perder posesiones, y tras un toma y daca constantes se llegó al descanso con mínima ventaja del MotiveMarket.com., 14-13.

La segunda parte vio quizás los mejores minutos en ataque de las de Alfredo Rodríguez, con mucha fluidez y goles tanto de la primera línea como buscando a la pivote Nayla de Andrés, felizmente recuperada después de no poder jugar durante varios meses. Sin embargo, cada vez que el MotiveMarket.com abría algo de hueco, cimentado en buenas defensas, las paradas de Raquel y su buen hacer en la parcela ofensiva, se las arreglaba para volver a complicarse.

Mediada esta segunda mitad, viendo la cercana posibilidad de caer de nuevo, la entrenadora visitante, Vanesa Amorós, ordenó adelantar líneas, primero con Rafaela avanzada en un cinco a uno y después con todo su sistema defensivo agobiando a las creadoras de juego del conjunto gijonés. Entonces emergió sobre todas la figura de June Loidi, que fue la que tuvo las ideas más claras en las filas locales. Una brillante jugada de la guipuzcoana, con asistencia para el gol de Paula Valdivia, colocó el 25-22 que parecía definitivo, pero la presión del Elda forzó nuevos errores del MotiveMarket.com y acercó el marcador hasta un 25-24 con 40 segundos por jugar, y con una exclusión en las filas locales.

Y fue June Loidi la que se inventó el gol decisivo, entrando como cuchillo en mantequilla en la defensa visitante. Quedaban unos pocos segundos en los que el Elda marcó el definitivo 26-25 porque las jugadoras del MotiveMarket.com estaban más pendientes de celebrar que siguen vivas. ■

El Auto-Center Principado Vetusta sigue de dulce

El conjunto ovetense derrota al Salamanca y suma ya 11 jornadas sin perder en Primera

N. L.
Oviedo

La impresionante racha sin perder del Auto-Center Principado Vetusta en Primera Nacional de balon-

mano alcanzó su decimoprimer jornada ayer, día en el que el conjunto ovetense se impuso al Ciudad de Salamanca (29-22). El equipo que dirige Diego Lafuente pasó algunas dificultades en la primera parte, retirándose a los vestuarios

con dos goles de ventaja (13-11). Sin embargo, en la segunda mitad dio un paso al frente y se fue para acabar venciendo con comodidad. Pablo Fernández y Saúl de Miguel, con siete goles por cabeza, lideraron al Vetusta, que es cuarto, em-

patado con el tercero, el también ovetense Unión Financiera.

Por su parte, el Grupo Covadonga apenas tuvo opciones en la pista del Pereda (33-26). Diego Fernández marcó seis goles para los grupistas. ■



El Auto-Center Principado posa tras su victoria ante el Salamanca.

CBm Vetusta

España, ante Suecia a por puntos vitales para la segunda fase del Mundial

La selección española masculina de balonmano, con el billete para la Ronda Principal ya asegurado, cerrará este lunes en el Unity Arena de Oslo (20.30 horas, Teledeporte) la primera fase del Campeonato del Mundo de Dinamarca, Noruega y Croacia 2025 ante Suecia, frente a la que se jugará la primera plaza del Grupo F y dos puntos vitales para afrontar lo que resta de competición. El avilesino Abel Serdio es una pieza clave.